

## L'association Gros Plan tourne un court-métrage

Samedi, l'association Gros Plan a entamé le tournage d'un court-métrage. Le scénario a été imaginé par Aurélien Meunier, un étudiant.

● L'an dernier, à cette époque, l'association quimpéroise Gros Plan lançait un concours de scénarios sur le thème « 5 minutes avant la fin ».

Celui-ci était réservé aux jeunes bretons de moins de 30 ans. Après délibérations d'un comité, l'histoire d'Aurélien Meunier était retenue. Les comédiens choisis. Le tournage a débuté samedi à Quimper.

Le scénario imaginé par Aurélien Meunier, qui prépare une Licence d'Art à l'UBO, fait quelque peu frissonner. « J'ai réfléchi à plusieurs choses, je voulais écrire une fiction ». L'intrigue se passe dans une entreprise. Ses dirigeants travaillent sur la mort et demandent à ceux qui vont partir de raconter les cinq événements marquants de leur vie.

Samedi, à la Maison des Jardinières, tout un petit monde s'agitait. Comédiens, techniciens, maquilleuses, réalisateur. Tous étaient fin prêts pour ce premier jour de tournage. Laurent Moalic, directeur adjoint de Gros Plan, Sébastien Jantzen, vidéaste, réali-



Les lycéens en plein tournage du court-métrage.

sateur, Rodolphe Vérisismo, Louan, comédiens... prenaient place, sous les yeux des élèves de l'option cinéma du lycée Sainte-Thérèse. La doublure de Louan, s'installait pour des essais lumière.

### Pas encore de titre

« Ça tourne », disait le réalisateur, sous l'œil de la caméra, les responsables d'une entreprise discutaient. Il était question d'une femme, atteinte de la maladie d'Alzheimer, qui venait de confier à l'un des participants les cinq événements qui avaient marqué

sa vie. Le dialogue s'établissait... Un comédien butait sur un mot. Il fallait reprendre. Sébastien Jantzen, rassurant ce dernier, on appelait la maquilleuse pour un raccord. Tous prenaient leur tâche à cœur.

Pour l'instant, le court-métrage n'a pas encore de titre. « On en parle, on réfléchit. On pense à « R replay », confiait Laurent Moalic, mais rien n'est définitif. Le travail va se poursuivre sur plusieurs semaines. Il nous reste encore beaucoup à faire avant d'annoncer une date de projection et un titre. Nous le ferons lorsque le film sera terminé. »